Von: mamumenthaler@bluewin.ch

Betreff: Fwd: Antrag zur Zulassung für 3S Lipo

Datum: 19. Januar 2014 20:17

An: Peter Zwygart swissecocup@hispeed.ch

Hoi Peter

Ich möchte hiermit einen Antrag stellen zur Zulassung für 3S Lipo 280g Ich wäre froh, wenn wir am Winterhöck darüber diskutieren könnten.

Ich und Adrian hatten das ganze auch schon mit Ursel und Thomas besprochen. Sie haben diesbezüglich auch mit Jörg kontakt. Wie sie mit Jörg im Moment verblieben sind weiss ich nicht genau.

Mittlerweile sind der SEC und der DEC die einzigen,die 3S noch nicht zulassen. Das bedeutet ja aber nicht, das 2S nicht mehr gefahren werden darf. So würde jedem Fahrer die Möglichkeit geboten entweder 2S oder 3S zu fahren.

Vielleicht ergibt es sich dadurch auch,das Fahrer aus Süddeutschland auch mal an einem SEC/DEC Lauf teilnehmen. In Deutschland ist 3S bei fast allen "Verbänden" wie LM,IDM und Naviga erlaubt.

Wäre schön wenn du einen kurzen Eintrag auf der SEC Hompage machen könntest als Anregung.

Gruss

Mario Mumenthaler